

連絡協議会の主催事業報告

富里市青少年相談員連絡協議会は、市内全域の小・中学生を対象とした事業を行っています。主催事業として、「東京ウォーク」、「少年少女綱引き・ドッジボール大会」、今年度新たに「家族でとみさと探検クイズラリー」を実施しました。また、「研修事業」を実施しているほか、富里スイカロードレース大会をはじめ、各種イベント等にも数多く協力しています。

11月

東京ウォーク

市内の小学生5・6年生33名が、7班に分かれ、東京タワーの大展望台までの600段を上りました。その後、お台場からレインボーブリッジを芝浦方面へ向かって歩いて渡り、日の出桟橋から水上バスに乗り、風を感じながら、歩いてきたレインボーブリッジや東京の景色を眺めました。市内の他校の児童と協力し、友情を深め、社会性を育み、思い出に残る1日となりました。



1月

少年少女綱引き ドッジボール大会

今年度は、開催時期を1月に変更し、第31回大会を実施しました。市内6小学校区より21チーム・247人の参加があり、「綱引き」と「ドッジボール」各部門でチーム一丸となって熱い戦いを繰り広げ、社会体育館は笑顔と歓声に包まれました。ヤギ連合軍南（富里南小学校）チームは、綱引きの部とドッジボールの部の両部門を制覇しました。

綱引きの部で、優勝したヤギ連合軍南チームと準優勝した七栄っ子 Dream(七栄小学校)チームは、成田市青少年相談員連絡協議会主催「第30回記念成田市青少年交流綱引き大会」に出場しました。七栄っ子 Dream は、決勝リーグ進出、山羊連合軍南（成田市の大会では「山羊」で出場）は、特別賞を受賞しました。



9月から12月

研修事業

- 普通救命講習会・・・台風により中止
- 旧岩崎家末廣別邸・末廣農場について
- 千葉県立富里特別支援学校視察
- 学校給食センター施設見学・給食について
- 綱引き・ドッジボール審判講習会
- その他、印旛地区青少年相談員課題研修会に参加

— 青少年相談員とは —

青少年相談員は、千葉県の制度として設けられたもので、千葉県知事と市町村長から任期を3年間として委嘱され、各地区で青少年の健全育成のために活動しています。

相談員は活動を通して、富里市の子どもたちが、明るく、元気に育ち、未来の富里市を支える人になってほしいと願っています。



青少相だより

青空

第9号

平成30年(2018年)3月発行
発行・編集：富里市青少年相談員連絡協議会
事務局：富里市教育委員会生涯学習課
<https://www.facebook.com/tomisatoseishousou/>



3月

第1回家族でとみさと探検クイズラリー ～富里の魅力を見つけよう～を開催



平成29年度の新規事業として、3月4日(日)に小学校1年生から6年生とその家族を対象として、街を歩きながらクイズに挑戦し、富里の魅力を知らせていただく「第1回家族で富里探検クイズラリー～富里の魅力を見つけよう～」を開催し、33組89名が参加しました。

参加者は、富里市農林業センターを元気に出発。最初のチェックポイントの川原鳥獣貿易(株)では、数多くの動物と出会い、各チェックポイントでは、富里に関するクイズに挑戦しました。ゴールの富里市農林業センターに到着後、クイズの答え合わせをして、結果発表を待つ間、富里産の食材を使った「とみちゃんごどん」を食べ、フラダンスを鑑賞しました。表彰式のあと、子ども抽選会を実施しました。

参加者は、春のぼかぼか陽気の中、家族で楽しいひとときを過ごされました。



会長あいさつ



富里市青少年相談員連絡協議会
会長 小幡健二郎

日ごろから、富里市青少年相談員連絡協議会の活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

第19期青少年相談員の任期3年のうち、2年がまもなく終わり、残すところ1年となります。青少年相談員は、各種イベントを通じて、「子どもたちの笑顔」を糧に、青少年相談員が一丸となって青少年の健全育成に努めています。

今後も、地域の皆様、学校などと連携し、青少年の健全育成に励んでまいりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

平成29年度 各小学校区 相談員の活動

浩養小学校区

私たち浩養小学校区青少年相談員は、今年の4月で、丸二年が経過し、早いもので、三年任期の三年目が始まるうとしています。

はじめはぎこちなく、手探り状態で行っていたイベントも、今ではメンバーひとりひとりが指示がなくても自分で考え、積極的に行動するようになってきました。

綱引き・ドッジボール大会では、相談員が学校に向向き、先生と一緒に子どもたちと練習を行いました。特に今年は開催日が1月に戻り、限られた短い時間を有効に使い、さらに、フラダンスの練習も欠かさず行いました。恒例になっている大会後の食事会も、子どもたちみんなが楽しそうでした。

また、わいわいカーニバルという、浩養青少相オリジナルイベントでは、学校、PTA、保護者の皆様のご協力のもと、子どもたちと遊んだり、大鍋で作ったカレーをみんなで一緒に食べました。その他にも、運動会、マラソン大会でのお手伝い、バザーでの出店、敬老フェスタ、防犯パトロール、資源回収など、様々な活動に参加させていただき、地域住民の皆様や学校、PTAとも密接に関係しています。

来年度は、ついに最後の年になりますので、悔いの残らないように、任期終了後でも子どもたちに覚えていてもらえるような活動内容にしていきたいと思っております。

地区長 熱田可訓

尾野和行・川口浩一・小山裕之・松本修一・関根寿幸



富里小学校区

富里小学校区は毎年、富小学校の5・6年生を対象に夏休み前に、「サマーキャンプ in 富小」を開催しています。キャンプでは、夏休みを安全に過ごしてほしいという目的から、自転車点検と交通安全教室を行っています。安全教室では、実際の車と自転車を接触させて、どうなるかを目で見て、体感してもらいました。

夕ご飯は、みんなカレー作り＆飯盒炊飯をします。食事の後は、体育館でレクリエーションとして、ダンボールキャタピラレースをしました。5・6年生男女ミックスの班で、キャタピラ作りから始めます。細長いもの、幅広いもの、カラフルなもの色々なキャタピラが出来上がりました。レースも班それぞれの戦略で、立ったままバック、床に横になってローリング、前転などでキャタピラを進ませ、大変白熱したレースになりました。夜は、体育館でダンボールを床に敷いて雑魚寝です。ひそひそおしゃべりをしたり、周りの様子見をしにうろろしたり、子どもらしいかわいい行動をとったりしていました。朝、起床して、ラジオ体操をして解散となります。キャンプは、内容をええながら長く続けているので、これからも継続して開催していきたいです。

その他に、富里小学校の地域ふれあいまつりや敬老会、七栄親子まつりに協力させていただいています。

現在の19期メンバーは、6名中4名が新人ですので、先輩方をはじめ多くの方々のご指導、ご協力をいただきながらフレッシュに活動していきますので、これからもよろしくお願いいたします。

地区長 佐伯綾子
宇多茂樹・木川和也・遠藤 純
佐藤芳仁・川野 賢



日吉台小学校区

日吉台小学校区青少年相談員の今年度の事業として「サマーデイキャンプ 2017」を実施いたしました。毎年PTAの皆様、地域の皆様の多大なるご協力を賜り実施しています。

今年度は、水風船を使ったゲーム、防災訓練を兼ねた火おこし体験や大鍋での炊飯を行いました。子どもたちの活発に動き回る姿や楽しく参加してくれている姿がとても印象的でした。

また、「ふれあい祭り」や「青空市」等多数の地域行事にも参加をさせていただいています。

今後も微力ではございますが、地域貢献におも役立て出来るよう努め、青少年相談員として自覚・信念を持ち、青少年の健全育成や子どもたちの笑顔が絶えず永遠に輝き続けることが出来るよう「明るく・楽しく・真剣に」取り組んでまいります。

日ごろより、ご協力をいただいております皆様へ心より御礼を申し上げますと共に今後とも日吉台小学校区青少年相談員の活動にますますのご理解とご協力をお願い申し上げます。

地区長 菅原正広

小幡健二郎・石橋佳富・工藤隆大・石橋 元・篠塚悦子・新 真紀子



富里第一小学校区

富里第一小学校区の青少年相談員活動として、ここ数年夏休みに子どもたちがチームで心をひとつにし、強い精神力や状況判断力、体力を育てていただけるよう「第一キッズワクワク祭り・水鉄砲大会」を開催してきました。

平成29年度もたくさんの児童が参加し、1日楽しく、元気に過ごすことが出来ました。

今年度、新しい試みとして、中学生を対象としたボウリング大会も3月下旬に実施する予定です。

平成30年度も楽しい行事になるよう取り組んでまいります。

その他の活動として、富里第一小学校区まちづくり協議会、富里第一地区社会福祉協議会による「第4回きずな富一通学合宿」への参加協力、安全のためのパトロール、PTAバザー協力等、保護者の皆様、地域の各団体の方々との協力しあいが子どもたちの笑顔のため活動してまいりました。

今後も青少年の心身の健全育成のため、少しでもお役に立てますよう活動してまいりますので、これからも皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

地区長 内田恵美子

遠藤貴孝・佐藤誉之・橋爪幸子・秋葉秀幸・澤邊一也



根木名小学校区

根木名小学校区の平成29年度の主な活動は、7月22日に開催された「根木名学区納涼祭」で、ポップコーンの提供や会場設営などで参加させていただきました。地区の方々との交流を図りました。

また、本年度初の試みとして、8月10日に「夏休み親子でびしょ濡れin根木名」と題したイベントを実施しました。この企画は、小学校の子どもたちと地域の方々に青少年相談員の事を知っていただき、友だちとの協力の大切さや親子の絆を育み、良い思い出づくりとなることを目的に、大小さまざまな水鉄砲を使い、班ごとに対決していきました。当日は、平日の開催にもかかわらず、30名の親子と学校の先生に参加していただき、最後はタイトルどおり全員びしょ濡れになりました。子どもたちのたくさんの笑顔や親子の交流を図ることができ、大変有意義な一日を過ごすことができ、私たちもうれしく感じました。

平成30年度は、19期最後の1年となりますが、子どもたちとたくさんのイベントを通して楽しめていけたら良いと思っております。

また、本年度初の試みとして、8月10日に「夏休み親子でびしょ濡れin根木名」と題したイベントを実施しました。この企画は、小学校の子どもたちと地域の方々に青少年相談員の事を知っていただき、友だちとの協力の大切さや親子の絆を育み、良い思い出づくりとなることを目的に、大小さまざまな水鉄砲を使い、班ごとに対決していきました。当日は、平日の開催にもかかわらず、30名の親子と学校の先生に参加していただき、最後はタイトルどおり全員びしょ濡れになりました。子どもたちのたくさんの笑顔や親子の交流を図ることができ、大変有意義な一日を過ごすことができ、私たちもうれしく感じました。

平成30年度は、19期最後の1年となりますが、子どもたちとたくさんのイベントを通して楽しめていけたら良いと思っております。

地区長 秋山秀一

中澤一志・伊藤祐介・菊池好子・山下大二郎



富里南小学校区

南小学校区青少年相談員は、今年度から旧洗心小学校区と合わせ、11名で活動しています。

平成29年度の主催活動として、10月14日(土)に、第3回わくわくフェスティバルを実施しました。

残念ながら、今年度も雨天により、フェスティバルは体育館での実施となり、安全面での配慮や内容の規模縮小となりましたが、児童と保護者を合わせ600名近くの参加がありました。たくさんの児童から、「とても楽しかったです。ありがとうございました。」とお礼の言葉をもらったことが一番の我々のご褒美でした。

菓子食い競争、鬼ごっこ大会、ドッチビー等のレクリエーションの後、お楽しみコーナーとして、「焼きそば」、「かき氷」等をふるまい、友人、親子同士で楽しい時間を過ごしてくれました。

また3月には、卒業する6年生を対象に、通学路のゴミ拾い活動を予定しています。新1年生が気持ちよく入学できるように、毎年、通学路をきれいに清掃してくれました。

更に、今年一番のニュースは、市連絡協議会主催の少年少女綱引き・ドッチボール大会で、南小学校チームが綱引き・ドッチボールの両部門で完全優勝することができたことです。ここ数年に渡って、相談員による練習を通してルールの徹底のほか、先生方からのゲームの戦術等、実践指導を行った結果、見事に今年度、実を結んでくれました。

このほか、南バザー、防犯パトロール、敬老会のお手伝い等、打ち合わせや事前準備等ほとんど大変ですが、子どもたちの笑顔のためにも、19期青少相談11名は精一杯がんばります。

地区長 三浦謙一・五木田純一

森井秀一・雨宮伸武・秋葉圭司・宅見彩子・千脇直樹・増田ユカリ・川島 聡・齋藤 力・竹内祥順



七栄小学校区

七栄小学校青少年相談員の今年の主催事業は夏休み前日に『デイキャンプ 2017 in 七栄』を実施しました。6年生43名の参加者は、初めに日没後に点灯させるキャンドルアート作り、溶かしたろうに色をつけ、慎重にグラスに注ぎます。最後に芯を入れて出来上がり。思ったような模様にするのは難しいみたいです。

成田航空少年団の団長さんによるオリジナル紙飛行機の作成を体育館で行いました。よく飛ばし紙ヒコーキや変わり種飛行機を飛ばして遊び大興奮でした。

夕食のカレーライス用の飯盒炊飯では、薪を使い火をおこしておっかなびっくりでしたが、美味しく炊けました。自分で炊いたご飯と、野外での食事でおかわり続出でカレーも足りなくなりそうでした。

最後に、自分で作ったキャンドルを並べて心の文字を作り点灯しました。短い時間で盛りだくさんな内容に子どもたちも笑顔で帰宅しました。

綱引き・ドッジボール大会で、男子より女子の人数が多い七栄小のチームが準優勝し、今回、成田市の第30回記念大会に招待され、短い期間でしたが、成田市の練習試合ビデオを参考にしながら朝練に励んでいました。当日予選リーグを勝ち上がり決勝トーナメントまで進みましたが、準優勝したチームとの対戦になり、敗戦してしまい悔いそうでしたが、最後には清々しい笑顔でした。来年も楽しいイベントを開催していきたいと思っておりますので、皆様の参加をお待ちしています。

地区長 津田壮一郎

伊藤左千夫・渡邊 守・鈴木寛尚・鈴木賢一



ALL FOR YOUR SMILE

